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Beiträge in diesem „Report“ von: 
Dirk Meier, Wieland Karda, 
Jessica Dremmler, Kai Sarstedt, 
Marc Gustedt, Marcel Schmerse, 
Garrit Golombek, Michael Haufe 
 
 Der FCA-Report erscheint in 3 Ausgaben im Jahr und wird 

den Vereinsmitgliedern kostenfrei zur Verfügung gestellt. 

Sylvi´s Hairsaloon 
 

 

>>  Klein, aber fein!  << 
Voranmeldung erspart Wartezeit. 

_________________________________________________________________________________ 

Inh.: Sylvia Schlüter-Burkutean 
Auf der Trift 4, 38304 Wolfenbüttel / Adersheim 

Terminvereinbarung:  05341 / 2 72 77 
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Der Vereinsvorstand wünscht allen Vereinsmitgliedern, 
ihren Familien, sowie den Freunden des 

FC. Arminia Adersheim 

 

Zum Jahreswechsel wünschen wir Ihnen und Euch für das 
neue Jahr viel Erfolg im privaten wie auch im beruflichen 

Bereich, aber vor allem Gesundheit! 
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Vorwort zum Report 
 

Hallo liebe Arminen und liebe Leser des FCA Reports! 
 

In der letzten Ausgabe des FCA-Reports hatten wir einen Überblick über die verfügten Einschrän-
kungen durch die Covid-19-Pandemie für den regulären Sportbetrieb gegeben. Entgegen allen 
Hoffnungen müssen wir uns aber immer noch (oder schon wieder) mit den Auswirkungen, ob ge-
wollt oder nicht, dieser Weltumspannenden Seuche beschäftigen. Kurz zu den Fakten was den 
Spielbetrieb angeht. 
 

Nachdem am 27. Juni des Jahres auf dem außerordentlichen Verbandstag des NfV mit 
91,1 Prozent der stimmberechtigten Delegierten für einen Abbruch der Mitte März unterbrochenen 
Saison 2019 / 2020 gestimmt wurde, konnten die Verantwortlichen mit den konkreten Planungen 
für die Saison 2020 / 2021 beginnen. Dabei war es zunächst noch völlig offen, wie unter anderen 
die Staffeleinteilungen erfolgen sollen. Erschwerend hierzu kam hinzu, dass die vorgesehene Re-
form der Nordharzliga und -klassen, wie zur Saison 2020/21 vorgesehen, nicht erfolgen konnte. 
 

Es dauerte einige Wochen, bis Mitte Juli klar war, dass die Saison 2020/2021 im September 2020 
starten würde. Mit der Aufnahme des regulären Spielbetriebes kehrte wieder etwas Normalität zu-
rück auf den Platz. Allerdings galt es die zahlreichen Verordnungen und Verfügungen zum Schutz 
vor einer Infektion mit dem Covid-19-Virus für Spieler und Zuschauer auf dem Platz und im Ver-
einsheim umzusetzen. Hierzu müssen wir ausführen, das auch wir in dieser Situation regelrecht an 
unsere Grenzen gestoßen sind. Die zahlreichen Verfügungen hier nochmals darzulegen würde 
den Rahmen sprengen, und wäre auch nicht sinnvoll. Beispielhaft wäre hier zu erwähnen die Auf-
nahme der Kontaktdaten aller Zuschauer bei allen Mannschaftsspielen. Kurz gesagt: wir haben 
uns die größte Mühe gegeben alle geforderten Maßnahmen so gut es ging umzusetzen. Wenn 
vielleicht das ein oder andere nicht so funktioniert hat wie es hätte sein sollten – dann ist es halt 
so! 
 

Tagtäglich werden wir alle über die Medien mit Fallzahlen zum aktuellen Pandemiegeschehen in-
formiert. Welche Auswirkungen diese Pandemie in den nächsten Wochen und Monaten haben 
sollte, spüren wir derzeit alle. 
 

Mit Wirkung zum 01. November 2020 kam es zu einem erneuten „Lockout“ aufgrund dramatisch 
gestiegener Infektionszahlen. Nachdem zahlreiche Einschränkungen seitens der Politischen Ver-
antwortlichen verfügt wurden, erklärte umgehend die zuständige Instanz des Kreises Nordharz das 
alle Spiele mit sofortiger Wirkung abgesetzt werden. Damit kommt es erneut zu einer mehrmonati-
gen „Zwangspause“ (rechnet man die Winterpause mit ein) von November 2020 bis April 2021! 
 

Weiter Informationen zu den Auswirkungen der Pandemie entnehmen Sie / entnehmt Ihr bitte den 
nachfolgenden Berichten in diesem Report. 
 

Liebe Arminen, in der Hoffnung das wir alle so gut es geht durch 
diese Krise kommen, wünschen die Vereinsverantwortlichen allen 
ein schönes Weihnachtsfest und trotz allem ein gutes Neues Jahr 
2021! Alles Gute für Euch und bleibt gesund! 
 

Mit besten " blau-weißen" Grüßen! 
 

Michael Haufe 
 Stellv. Schatzmeister 
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 Werbepartner des FC. Arminia 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
______________________________________________________________________________ 

 

  Bail 

 Heizungsbau GmbH 
 
 

Mit der Geschäftsübergabe am 01. November 2020 an die Firma 
Dipl-Ing. Weimann GmbH endet eine jahrelange 

Zusammenarbeit mit der Firma „Bail“ als Werbepartner. 
 

Der Vereinsvorstand möchte sich auf diesem Wege bei 

Angelika und Josef Bail 
herzlich für die jahrelange Partnerschaft bedanken! 

R
u

d
o

lf
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Werbepartner des FC. Arminia 
 

 
 

______________________________________________________________________________ 
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Rechenschaftsbericht des Vorstandes für das Geschäftsjahr 2020 
 
Der Bericht zum Geschäftsjahr 2020 unterliegt den Auswirkungen der im ersten Quartal des Jah-
res eingetretenen Covid-19-Pandemie und den damit verbundenen behördlichen Anordnungen zur 
Einschränkung des Öffentlichen Lebens. Es ist festzuhalten, dass zu Beginn des zurückliegenden 
Jahres bereits fest terminierte Veranstaltungen noch deren regulären Verlauf nehmen konnten. 
Hierzu zählt insbesondere die alljährliche Stadtmeisterschaft im Hallenfußball. Bei diesem Turnier, 
stets Anfang Januar, zeigte unsere Mannschaft eine starke Leistung und hatte es dadurch bis ins 
Finale geschafft. Im Finalspiel unterlag die Mannschaft dem MTV Wolfenbüttel, hatte aber trotz-
dem große Moral bewiesen und zusammen mit den vielen Fans den Platz 2 gefeiert. Die großarti-
ge Unterstützung durch unsere große Fangemeinde sollte hier ausdrücklich hervorgehoben wer-
den, hatte diese doch nicht nur die Mannschaft beeindruckt. 
 
Im weiteren Verlauf des ersten Jahresquartals fand neben der Jahresversammlung im Januar 
noch die traditionelle Braunkohlwanderung im Februar statt. Über diese Veranstaltungen wurde 
ausführlich im FCA-Report berichtet. 
 

In den Folgemonaten hatte die Covid-19-Epedimie 
gravierende Folgen. Nachdem der gesamte Spielbe-
trieb Mitte März bis zunächst dem 23. April 2020 kom-
plett eingestellt wurde (sowohl im Herren- wie auch im 
Frauen- und Jugendbereich), herrschte eine Unge-
wissheit darüber wie der ausstehende Saisonverlauf 
ablaufen soll, wenn denn überhaupt. Auch der Vor-
stand des NfV-Kreises Nordharz war sich darüber 
nicht im klarem, wurde doch eine Entscheidung über-
geordneter Gremien abgewartet. Letztlich ruhte der 
Spielbetrieb komplett bis Ende Juni. In zahlreichen 

Kommentaren und weiteren Veröffentlichungen in den Medien (Tagespresse, Internet u. a.) wurde 
leidenschaftlich diskutiert wie es mit dem Saisonverlauf 2019/20 weitergehen sollte. 
 
Wir plädierten für den Abbruch der Saison 2019/2020 und damit verbunden einer Entscheidung 
über eine Quotenregelung am „Grünen Tisch“ über die Meister und Aufsteiger der Ligen bei 
gleichzeitigem Verzicht auf Absteiger. Für dieses Regelung votierten beim außerordentlichen Ver-
bandstag des NfV am 27.Juni 2020 mit Mehrheit die stimmberechtigten Delegierten. Zahlreiche 
Kommentare zur Sachlage sind im Internet sowie der Presse hierzu veröffentlicht und sind jeder-
mann zur Information zugänglich. Damit herrschte insoweit für uns zunächst eine Planungssicher-
heit für die Saison 2020/21. Mit der Entscheidung zum Saisonabbruch nach Quotienten Regelung 
wurde die erste Mannschaft am „grünen Tisch“ Meister der Nordharzklasse und nimmt damit in der 
laufenden Saison in der Nordharzliga am Spielbetrieb teil. 
______________________________________________________________________________ 
 
 Veranstaltungen 
 
Aufgrund der gültigen und zeitlich nicht absehbaren Einschränkungen des öffentlichen Lebens 
wegen der Covid-19-Krise, sowie den sich quasi ständig ändernden Auflagen und Verfügungen 
zur Vermeidung eines weiteren Infektionsgeschehen sahen wir uns gezwungen die beliebte Ta-
gesfahrt, die stets im September stattfindet, in diesem Jahr abzusagen. Zudem hat der Vorstand 
alle weiteren geplanten Veranstaltungen wie den Saisonabschluss mit den Mannschaften, das Ok-
toberfest und auch die Weihnachtsfeier abgesagt. 
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Wir hoffen, dass wir im kommenden Jahr unseren Mitgliedern einen Veranstaltungskalender an-
bieten können, dies alles natürlich abhängig von der weiteren Entwicklung der Pandemie, die uns 
alle wohl noch eine lange Zeit „begleiten“ wird! 
______________________________________________________________________________ 
 
 Sponsoren 
 
Wir wollen nochmals ausführen, dass es im zurückliegenden Jahr aufgrund von behördlichen An-
ordnungen und Verfügungen zum „Lockdown“ des Öffentlichen Lebens gekommen ist. Damit ver-
bunden waren durch den kompletten Stillstand des Spielbetriebes auch finanzielle Einbußen durch 
fehlende Zuschauereinnahmen. Des Weiteren konnte der Verein auch keine Einnahmen aus dem 
Schankbetrieb im Vereinsheim generieren. Für die Aufrechterhaltung des Spiel-, wie auch des ge-
samten Geschäftsbetriebes des Vereins sind unter anderen auch finanziellen Einnahmen aus dem 
Sponsoring von großer Wichtigkeit. 
 
Hierzu sei anzumerken, dass alle Sponsoren des Vereins ihre 
gemachten Zusagen, sowohl in materieller wie auch finanzieller 
Form ohne Abstriche eingehalten haben. Hierfür möchten wir 
allen Sponsoren unseren ausdrücklichen Dank aussprechen. 
Bemerkenswert ist, dass sich in den zurückliegenden Monaten 
weitere Sponsoren für ein Engagement beim FC. Arminia ent-
schieden haben. Hier sei stellvertretend der “Möbelhof Aders-
heim” erwähnt, mit dem der Verein eine langfristige Zusam-
menarbeit vereinbart hat. Im Zuge dessen übergab Geschäfts-
führer Dirk Tesch Mitte Oktober dem Verein einen hochwertigen 
Weber-Grill, der seinen Einsatz bei den Heimspielen findet. Zu-
sätzlich übergab Tesch einen Satz Trikots für die Ü-40-
Mannschaft. 
 
______________________________________________________________________________ 
 
Wir führen stets aus, dass es zu den Aufgaben des Vorstands gehört, sich um die vielfältigen Be-
lange zur Organisation des Vereins sowie der Abteilungen und den dazu gehörenden Mannschaf-
ten zu kümmern. Es ist sicherlich nachvollziehbar, dass in diesem Jahr aufgrund der Covid-19-
Pandemie ganz neue Herausforderungen zu bewältigen waren. Durch den erwähnten „Lockdown“ 
ruhte zwangsweise auch der Geschäftsbetrieb für knapp ein Viertel Jahr fast komplett. Das redu-
zierte auch die Anzahl der anberaumten Vorstandssitzungen. Trotzdem wurde der Geschäftsbe-
trieb aufrecht gehalten und der Vorstand kam seinen Verpflichtungen voll umfänglich nach. 
______________________________________________________________________________ 
 
Im Zuge der immer weiter um sich greifenden Digitalisierung arbeitet auch unser Verein mit den 
verschiedenen Organisationen (Kreissportbund, Landessportbund, NfV Kreis Nordharz, 
NfV Niedersachsen und der VB Salzgitter Wolfenbüttel) in vielfältiger Art und Weise Online über 
das Internet zusammen. 
 
Unter anderem wurde mit Wirkung zum März 2020 das Verfahren zur Bezuschussung von 
Übungsleitern aufgrund einer Vorgabe des Kreissportbundes in der Form umgestellt, dass das 
Procedere nunmehr Online durch den Landessportbund durchgeführt wird. Hierfür wurden die Zu-
gangsberechtigungen zum Intranet des LSB über den KSB beantragt, genehmigt und letztlich die 
erforderlichen Daten im System eingepflegt. 
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 Finanzen 
 
Im zurückliegenden Jahr wurde aufgrund einer Entscheidung des Vereinsvorstands die Erhebung 
des Vereinsbeitrages der Mitglieder in 2 Raten gesplittet. Diese Maßnahme erfolgte unter dem 
Aspekt, dass es durch die Covid-19-Pandemie insbesondere bei berufstätigen Mitgliedern zu 
finanziellen Einbußen unter anderem durch Kurzarbeit, sowie anderer Folgemaßnahmen kam. 
 
Aufgrund der finanziellen Einbußen der Vereine stellte das Land Niedersachsen im Rahmen des 
Corona-Sonderprogramms sieben Millionen Euro an Fördermitteln als nicht rückzahlbaren Zu-
schuss zur Verfügung. 

Hierzu waren die Mitgliedsvereine des LSB aufgefordert, bei Inanspruchnahme von Fördergeldern 
einen entsprechenden Antrag Online an das Land Niedersachsen über den LSB zu stellen. Nach 
ausführlichen informativen Gesprächen mit den zuständigen Stellen beim LSB haben auch wir ei-
nen entsprechenden Antrag gestellt. Eine Entscheidung zur Bewilligung obliegt hierbei den über-
geordneten Stellen beim Land Niedersachsen. 

Vom Schatzmeister wurde auf der Jahresversammlung 2020 die mangelnde Zahlungsmoral hin-
sichtlich der Beitragspflicht von mehreren Vereinsmitgliedern bemängelt. Der Vorstand hat sich 
dafür entschieden die betreffenden Personen aufgrund ihres Verhaltens aus dem Verein auszu-
schließen, hat aber das Inkassobüro Creditreform mit dem Einzug der berechtigten finanziellen 
Forderungen gegen die betroffenen Personen beauftragt. 
 
Der Schatzmeister wird für das Geschäftsjahr 2020 auf der anstehenden Jahresversammlung über 
die finanzielle Gesamtsituation des Vereins einen Überblick geben. 
 
Wie in den zurückliegenden Jahren kann vorab festgestellt werden, dass die finanzielle Situation 
des Vereins geordnet ist. Neben dem Bericht des Schatzmeisters können auch die Kassenprüfer 
zur finanziellen Situation des Vereins Stellung nehmen. 
______________________________________________________________________________ 
 
 Mitgliederentwicklung 
 
Mit Stand Dezember 2019 sind im Verein 308 Mitglieder registriert. Aktuell sind im Jahr 2020 dem 
Verein 20 neue Mitglieder beigetreten. Dem stehen aktuell 13 Kündigungen der Mitgliedschaft ge-
genüber. 
 
Mit der anstehenden Bestandserhebung, welche zwingend vom Landessportbund in jedem Jahr 
gefordert ist, wird mit Wirkung zum 01. Januar 2021 eine Aktualisierung der Mitgliederlisten erfol-
gen (hier werden die Ein- und Austritte, die mit Wirkung zum31. Dezember 2020 erfolgt sind, be-
rücksichtigt). Nähere Informationen zur Mitgliederentwicklung erfolgen auf Anfrage. 
 
______________________________________________________________________________ 
 
 Internet / Pressearbeit / „Soziale-Medien“ 
 
Für die Pflege und Aktualisierung unserer Homepage sei den Verantwortlichen ein großer Dank 
ausgesprochen. Den mittlerweile schon als professionell zu bezeichnendem Auftritt ist recht be-
merkenswert. Auch der Auftritt bei Facebook und Instagram sollten nicht unerwähnt bleiben. Hier-
zu haben unter anderem Tristan Koch sowie Susann Hildebrandt die Social-Media-Kanäle über-
nommen, um noch mehr die verschiedensten Generationen anzusprechen. 
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Auch die Zusammenarbeit mit der Presse gestaltete sich im zurückliegenden Jahr positiv. Die 
Veröffentlichungen, insbesondere im Wolfenbütteler Schaufenster, dienten zur Information einer 
breiten Öffentlichkeit zum Vereinsgeschehen. 
______________________________________________________________________________ 
 
 Förderkreis 
 
Auch dem Förderkreis möchten wir für die Unterstützung im Jahr 2020 danken. 
 

Das, was der Förderkreis in den Verein einbringt, ist eine sehr große Hilfe, um unseren Mitgliedern 
in den Abteilungen unter anderem die materielle Ausstattung zur Verfügung zu stellen, welche 
notwendig ist. 
 

Beispielhaft sei ausgeführt, dass der Förderkreis sich in diesem Jahr unter anderem an der Finan-
zierung der Beschallungsanlage auf dem Sportplatzgelände beteiligt hat. Und wenn wir hier dem 
Förderkreis unseren Dank sagen, so meinen wir damit jedes einzelne Mitglied, das letztlich einen 
zusätzlichen Beitrag für den Gesamtverein einbringt. 
______________________________________________________________________________ 
 
Der kompletten „Damenmannschaft“ sei ein Dank für ihren Einsatz in der „Grillhütte“ bei den 
Heimspielen ausgesprochen. Auch dieses Engagement wertet den Verein nach außen hin auf! 
 
Satzungsgemäß stehen auf der Jahresversammlung Neuwahlen zum Vereinsvorstand auf der Ta-
gesordnung. Aus diesem Grunde gilt es dem „Geschäftsführenden Vorstand“ und auch dem „Er-
weiterten Vorstand“ für ihren Einsatz und ihr Engagement in den zurückliegenden Jahren zu dan-
ken. 
 

Abschließen möchte ich den Bericht mit einem 
ausdrücklichen Dank an alle Betreuer, den Trai-
nern und den vielen ehrenamtlichen Helfern für ihr 
Tun und Wirken für den Verein. Gerade dieses 
Jahr mit seinen noch nie dagewesenen Heraus-
forderungen stellte doch alle Verantwortlichen vor 
so manche Probleme. Auch die „ungenannten“ 
sind in dieses Dankeschön mit eingebunden. 
 

Weiterhin gilt ein Dank auch den politisch Verant-
wortlichen in Adersheim, sowie der Stadt Wolfen-
büttel, dem Kreissportbund, dem Landessportbund 
und dem NfV für ihre Unterstützung in 2020. 
 
Für den Vorstand. 
 

Marcus Schmerse 
 

 1. Vorsitzender 
 
 
 
 
 
 

 

Der Vorstand wünscht allen kranken 
Vereinsmitgliedern eine baldige Genesung! 
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Erlebnis-Gastronomie im Hotel Waldhaus 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Hotel Waldhaus 
Adersheimer Straße 75 

38304 Wolfenbüttel 
 

Telefon:  
05331 – 855 855-0 

 

Inh.: Jeanette Müller 
 

E-Mail: kontakt@waldhaus-wolfenbuettel.de 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Unser Restaurant bietet Ihnen die verschiedensten Räumlichkeiten, 
um unsere klassische und vielseitige Deutsche Küche 

sowie saisonal wechselnde Gerichte zu genießen. 
 

Sei es im Clubzimmer, im Kaminzimmer oder aber in unserem 
Wintergarten, in den kälteren Monaten auch einmal ganz gemütlich mit 

Kaminfeuer, vielleicht bei einem edlen Tropfen 
aus unserem gut sortierten Weinkeller. 

 
Setzen Sie sich in den Sommermonaten bei einem kühlen Glas Bier auf die 

Außenanlage mit den liebevoll angelegten und gepflegten Blumenlandschaften. 
 

Besuchen Sie uns und überzeugen Sie sich selbst von 
unserer Gastfreundschaft. 
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Organigramm Vorstand und weitere Funktionsträger 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

3. Vorsitzender 
 

Thorsten Bail 
Walter-Meckauer-Weg 9 
38239 Salzgitter(Thiede)l 

 
0171-9385641 

2. Vorsitzender 
 

Carsten Leiste 
Theodor-Reiche-Straße 47 

38304 Wolfenbüttel 
05341-229633 

0171-2652012 

1. Vorsitzender 

 

Marcus Schmerse 
Hauptstraße 25b 

38304 Wolfenbüttel 
05331-29603 

0151-11901837 

Fußballobmann 
 

Marc Gustedt 
Leinder Straße 17 

38304 Wolfenbüttel 
05341-902106 
0171-6978452 

Stellv. Schatzmeister 
 

Michael Haufe 
Ernst-Hasenjäger-Straße 1 

38304 Wolfenbüttel 
05341-229191 
0151-68118433 

Schatzmeister 

 

Hans-Hermann Leiste 
Am Teichwege 17 

38304 Wolfenbüttel 
05341-25165 

 

Jugendleiter 
 

Marcel Schmerse 
Am Stadtwege 8 

38304 Wolfenbüttel 
05331-7031323 

0173-4031125 

2. Jugendleiter 
 

Sören Schweineberg 
Leinder Straße 15 

38304 Wolfenbüttel 
05341-2847921 

0160-97534101 

Kassenprüfer 
 

Werner Heider 
Klaus-Dieter Laubinger 

 

Medienbeauftragte 
 

Michael Haufe 
---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Simon Schweineberg 
Wallwinkel 1, 38304 Wolfenbüttel 
05341-8879604  - 0152-22491368 

Schriftführerin 

 

Christiane Schweineberg 
Am Teichwege 18 

38304 Wolfenbüttel 
05341-25726 
0160-5489781 

Fahnenträger 
 

Michael Haufe 
Niklas Hilbig 

Ehrenrat 
 

Wolfgang Buhmann 
Hans-Dieter Schmerse 

Festausschuss 

 
Stephan Kornek 

Marvin Rückmann 
Sören Schweineberg 

 

Tischtennisabteilung 
 

Wolfgang Manig 
Willi-Blume-Weg 58 

38239 Salzgitter (Thiede) 
05341-266285 
0151-21141418 

Tennisabteilung 

 

Ilse-Marie Scholz 
Heinrich-Lüddecke-Straße 4 

38304 Wolfenbüttel 
05341-1771350 
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Werbepartner des FC. Arminia 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Allen unseren Sponsoren und Werbepartnern 
wünscht der Vereinsvorstand frohe Weihnachten 

und ein erfolgreiches neues Jahr 2021! 

Vielen Dank für Ihr Engagement beim FC. Arminia! 
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Kooperation mit „Möbelhof Adersheim“ 
 
Auf Initiative von Hans-Hermann Leiste vereinbarten der Möbelhof Adersheim, vertreten von 
Geschäftsführer Dirk Tesch, und der FC. Arminia eine langfristige Zusammenarbeit. Vereinbart 
wurden zunächst Sachspenden, Trikotwerbung sowie weitere Werbemaßnahmen auf dem Sport-
platzgelände. Weitere Unterstützung wurde zum anstehenden 100-jährigen Bestehen des Vereins 
in 2023 mit dem „Möbelhof“ vereinbart. Unter anderem soll der Sportplatz modernisiert werden. 
Dabei sollen das Trainerhäuschen und die Banden erneuert und ein Ballfangzaun angelegt wer-
den. Der Verein wird vereinbarungsgemäß beim hoffentlich im nächsten Jahr stattfindenden Stadt-
lauf teilnehmerstark für den „Möbelhof“ antreten. 

Foto. Hs/ H. Seipold  -Wolfenbütteler Schaufenster 
 
Zum Gruppenfoto trafen sich Geschäftsführer Dirk Tesch (Foto rechts), Verwaltungsleiterin 
Katja Krella (Foto links) sowie Marcus Schmerse (1. Vorsitzender), Trainer Garrit Golombek, 
Schatzmeister Hans-Hermann Leiste sowie stellvertretend für den Verein Spielerinnen und Spieler 
der Fußballabteilung. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Liebe Mitglieder des FC. Arminia Adersheim 
 

Der Vorstand möchte Sie bitten bei Änderung Ihrer persönlichen  
Verhältnisse, das heißt bei Heirat, Umzug und / oder Wechsel 

der Bankverbindung o. a., uns dieses mitzuteilen. 
 

Vielen Dank! 
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Neues vom Förderverein 
 
Leider steht auch das Jahresende voll im Zeichen der Corona Pandemie. Der Spielbetrieb ist voll-
ständig zum Erliegen gekommen, und es bleibt zu hoffen, dass wir uns alle bald wieder bei Spie-
len unserer Mannschaften gesund und munter treffen können und die Gemeinschaft bei der Armi-
nia genießen können. 
 
Trotz dieser schwierigen Zeiten waren die Teamverantwortlichen des FCA sehr fleißig und konn-
ten weitere Sponsoren für unsere Mannschaften finden. Dies ist gerade in dieser angespannten 
wirtschaftlichen Situation umso beachtlicher. Daher hier nochmals ein herzliches Dankeschön an 
alle Spender und Förderer des FC Arminia Adersheim, welche es sich auch in Zeiten von Unsi-
cherheiten und teilweise rückläufigen Umsätzen nicht nehmen lassen, unsere Arminia tatkräftig zu 
unterstützen. 
 
Und die Vielzahl der Projekte, an denen wir uns mit dem Förderverein im zweiten Halbjahr 2020 
beteiligen konnten, zeigt sehr eindrucksvoll, wieviel tolle Sponsoren wir bei uns im FCA haben. 
 
Besonders hat uns dabei gefreut, dass unser Zuschuss für die Beschallungsanlage auf dem 
Sportplatzgelände allen Mannschaften zu Gute kommt. Die Kommentare zu den Spielen sind re-
gelmäßig eine schöne Begleitung. Hierbei beweist insbesondere Bayram Colak echte Entertainer-
Qualitäten. Bayram – mach weiter so! 
 
Unser Damen-Team konnten wir mit der Anschaffung von Aufwärm-Pullovern unterstützen, damit 
unsere Damen auch in der kalten Jahreszeit sich vor den Spielen in einem einheitlichen Outfit prä-
sentieren können. Diesen Wunsch hatte auch unser Ü40-Team und konnte für die Anschaffung 
der neuen Warmmach-Shirts mit der WWK-Versicherungsagentur von Henning Vietzke einen 
neuen Sponsor gewinnen. Herzlichen Dank hierfür und willkommen in der großen FCA-Familie. 
Der Kontakt wurde durch den neuen Ü40-Dribbelkünstler Jose Salguero hergestellt, der das 
Sponsorengeschenk erst selbst toll vorbereitet hat und dann auch noch klasse zum Abschluss ge-
bracht hat. Danke für deinen Einsatz – Salle. Einen kleinen Anteil hierzu konnten auch wir bei-
steuern. 
 
Im Fokus unserer Aktivitäten stand in diesem Jahr unsere Erste Herren Mannschaft. Auch zu der 
neuen Saison hat sich im Team und im Umfeld der Mannschaft wieder einiges getan. Nach dem 
ersehnten Wiederaufstieg in der verkürzten Corona-Saison, welcher schon frühzeitig und sehr 
souverän feststand, begann Garrit Golombek frühzeitig mit den Planungen für die Spielzeit 
2020/2021. Schon zum Ende der letzten Saison bekam der Kader schicke Präsentationshosen 
von Kaune Optik zur Verfügung gestellt. Für den optimalen Start in die neue Spielzeit war dem 
Coach gutes Arbeitsmaterial und eine gute Saisonvorbereitung wichtig. Wir unterstützten ihn bei 
der Realisierung guter Voraussetzungen durch neue Trainingsbälle und einen Zuschuss zum Trai-
ningslager im Harz. Der vielversprechende Auftakt in die neue Nordharzliga-Saison zeigte, dass 
die Bälle die Treffsicherheit und die Passgenauigkeit der Mannschaft weiter verbessert haben. Das 
Wochenende im Harz förderte, auch durch das ein oder andere gemeinsame Kaltgetränk aus dem 
Hause Wolters, den Teamgeist und das Zusammenspiel. Leider stoppte dann die zweite Corona-
Welle den guten Saisonstart.  
 
Neben unserer aktiven Unterstützung konnten wir aber auch einige Förderer und unsere Mann-
schaften bei der Abwicklung ihrer Spenden unterstützen. An dieser Stelle nochmals ein herzliches 
Dankeschön für ihr Engagement an Malermeister Don-Julian Großmann für Spielbälle. 
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Weiteren Dank an by-Miyase – Damensalon für Rucksäcke, Filmpalst Wolfenbüttel für einen 
Satz Trikots, Swiss Life - Manuel Niewiadomski für Trainingsausrüstung der Ersten Herren  
 

Foto v.l.n.r. : Co-Trainer Nico Dube, Spielertrainer Garrit Golombek, Spieler der 1.Herren 
Geschäftsinhaberin „by-Miyase“ Colak-Özen 

 
Die erste Herrenmannschaft bedankt sich bei auch bei seinem neuen Sponsor „Tele-Pizza“ mit 
dem Inhaber Benjamin Bergs für die neuen Warm-U-Pullis. Der Kontakt wurde über Lennardt 
Baumgart hergestellt und Bergs hat nicht lange überlegt und direkt zugesagt. 
 
Die vorgenannten Ausführungen zeigen deutlich, dass sich beim FCA eine Menge getan hat! Hier-
für ein ganz herzliches Dankeschön all denen, die immer wieder und unermüdlich dafür sorgen, 
dass unsere Arminia neue Sponsoren findet und unsere treuen Förderer uns seit Jahren beständig 
unterstützen. 
 
Zum Glück hat der FCA viele toller Helfer im Hintergrund. Erwähnenswert ist aber auch das Enga-
gement bei der Sponsorengewinnung von Anika und Garrit Golombek und natürlich von 
Hans-Hermann Leiste, der seit Jahrzehnten das erfolgreiche Sponsoring bei der Arminia verkör-
pert. Hierfür ein ganz großes Dankeschön an Euch – stellvertretend für alle anderen engagierten 
Arminen. 
 
Abschließend möchten wir uns nochmals bei allen Förderern und Freunden des FCA für Eure Un-
terstützung bedanken! Wir freuen uns auf möglichst viele neue gemeinsame Projekte in der Zu-
kunft. Ohne Euch wäre das Wirken des Fördervereins nicht möglich! Für die bevorstehenden Fei-
ertage wünschen wir Euch mit Euren Lieben eine besinnliche und gesegnete Weihnachtszeit, alles 
Gute für 2021 und insbesondere ganz viel Gesundheit! Wir hoffen, dass wir uns alle baldmöglichst 
wieder unter normalen Umständen treffen können und die tollen Anschaffungen unserer Sponso-
ren gemeinsam auf dem grünen Rasen in Adersheim bewundern können. BLEIBT ALLE 
GESUND!  
 
Herzliche Grüße! 
 

Dirk Meier 
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Verehrte Leser des FCA–Reports 
 

Bitte beachten Sie unsere Inserenten sowie Werbepartner und 
berücksichtigen Sie diese bei Ihren Anschaffungen und Einkäufen! 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
______________________________________________________________________________ 
 

 
Der Vorstand bedankt sich bei allen Inserenten 

 
im FCA-Report für Ihre Unterstützung, 

 
ohne welche die Realisation dieser 

 
Vereinszeitschrift nicht möglich wäre. 

 
 

 

“Sylvis Hair-Saloon“ 
Auf der Trift 4 
Adersheim 

„Auto-Ludwig“ – VW – 
Salzgitter-Watenstedt 

Volksbank 
WF-Salzgitter eG 

“Rudolf Bail“ 
Heizungsbau GmbH 

WF - Adersheim 

Hofbrauhaus Wolters 
Braunschweig 

 

“Hotel-Waldhaus“ 
Wolfenbüttel 

Inh.: Jeanette Müller 

 

Restaurant Odysseus 
Wolfenbüttel / Halchter 

 

“Friseur-Boutique Goertz“ 
38304 Wolfenbüttel 
Am Rehmanger 3 

 

“Öffentliche Versicherung 
Braunschweig“ 

Hesko Export 
Schuhe & Textilien 

Wolfenbüttel 

Oderwald-Apotheke 
Frau Dr. Müller-Grzenda 

Wolfenbüttel 

Getränkevertrieb 
Thomas Hanisch 

38312 Flöthe 

EDEKA 
E-Center Pacholski 

WF / Am Rehmanger 2 

AXA-Versicherung 
Gillmeister & Häfner GbR 

Wolfenbüttel 

“Kaune“  
Service rund ums Auge 

38300 Wolfenbüttel 
Holzmarkt 18 

Dachdeckerei 
Andreas Marske 

38304 Wolfenbüttel 

MINI CAR 44444 
Bahnhofstraße 10 

Wolfenbüttel 

Hagebau Höfener + Plapper 
Baustoffe und Fliesen 

Wolfenbüttel 

MÖBELHOF Adersheim 
Das Möbelhaus für 

Wolfenbüttel und Umgebung 

„Meißner“ 
Bauschlosserei - WF 
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Werbepartner des FC. Arminia 

______________________________________________________________________________ 
 

Aktuelle News, wie 
Spielankündigungen oder 

Verlegungen und weiters rund um den 
Verein erhalten Sie / erhaltet Ihr auch 

in den 
Sozialen-Netzwerken 

Instagram und Facebook. 
 

______________________________________________________________________________ 
 



 FCA-Report 
_______________________________________________________________________________________________ 

 

19 

 
 
 
 
 
 
 
 

Wir wünschen unsrem Ehrenmitglied 
Heinz Forytarczyk 

an dieser Stelle nochmals alles Gute zu seinem 
90. Geburtstag am 20. September 2020! 
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Informationen aus / von der Fußballabteilung 
 
Hallo liebe Freunde des FCA! 
 
Nach langen Wochen der Ungewissheit war es am 20.Juli die Nachricht in der Presse, auf die alle 
Fußballer der Region gewartet hatten. 
 

„Die Saison startet am 4. September in die Spielzeit 2020/2021!.“ 
 
Die Verantwortlichen hatten zudem entschieden, dass die Nordharzliga in drei statt zwei Gruppen 
eingeteilt wurde. Hierbei hatte sich der Spielausschuss bei der Staffeleinteilung auf die Regionali-
tät der einzelnen Mannschaften verständigt. Der Spielausschuss ging davon aus, sollte es zu ei-
nem Infektionsgeschehen kommen, wäre nur eine eng begrenzte Staffel und Region betroffen. 
Das hatte zur Folge, dass unsere Mannschaft als Aufsteiger in die Nordharzliga Staffel 3 (mit wei-
teren 8 Mannschaften) eingeteilt wurde. Am Ende der Spielzeit 2020/2021 werden / sollen die drei 
Erstplatzierten der Nordharzligastaffeln in die Bezirksliga aufsteigen. 

Offizielles Mannschaftsfoto der 1. Herrenmannschaft 
 
(hinten von links): Ahmed Sayed, Manuel Niewiadomski, Maurice Hermsdorf, Domenik Koch, Pier-
re Miks, Lennardt Baumgart, Tristan Koch, Daniel Gustedt, (Mitte von links) Co-Trainer Nico Dube, 
Spilertrainer Garrit Golombek, Fabian Krüger, Niklas Hilbig, Sebastian Gurzynski, Holger Barbier, 

Rene Maktl, Marvin Rückmann, Betreuer Simon Schweineberg, Mannschaftsarzt Peter Göbel 
(vorn von links) Jan Buchmann, Stepfan Kornek, Sebastian Kornek, Tobias Utermark, Alexander 
Burns, Ruven Dremmler, Nils Schlochtermeyer und Maximilian Koch. Es fehlen Hendrik Kaune, 

Fernando Calis, Marcel Schmerse und Tahir Kaptantogrul 
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Außerdem wurde entschieden, dass die für diese Saison angepeilte Spielklassenreform im Kreis 
Nordharz auf die Saison 2021/2022 (Qualifikationsphase) und 2022/2023 (Eingleisigkeit) verscho-
ben wird. 
 

Zur aktuellen Situation nehmen wir einen Rückblick zunächst auf die erste Mannschaft. Hier wollen 
wir nicht unerwähnt lassen, dass die Mannschaft in der Saisonvorbereitung in Wildemann ihr Trai-
ningslager bezog. Eine ganze Serie von Trainingseinheiten standen an den Tagen auf dem Pro-
gramm des Trainers. Aber auch die Festigung des „Gemeinschaftsgefühls“ stand auf der Agenda. 
Nach zahlreichen Vorbereitungsspielen, welche insbesondere bei den Heimspielen erstaunlich 
viele Zuschauer anzog, standen „endlich“ in der ersten Septemberwoche die ersten Pokal- und 
folgend Pflichtspiele an.  
 

Hierzu nachfolgend eine Stellungnahme von Trainer Garrit Golombek. 
 

„Nach 4 Pokalspielen und den bis dato 3 Ligaspielen, die allesamt gewonnen wurden, können wir 
natürlich zufrieden sein. Wir sind in der Kreisliga angekommen und haben gemerkt, dass uns nie-
mand etwas schenkt. Wir nehmen aus den Spielen enorm viel mit und können uns daran sehr gut 
weiterentwickeln. Wir müssen nun auch den nächsten Schritt machen, um im neuen Jahr die posi-
tive Bilanz fortzusetzen. Jeder meiner Spieler hat verstanden, wie enorm wichtig die 2 – 3 Trai-
ningseinheiten pro Woche sind, um sich optimal auf die Gegner vorzubereiten die uns alles abver-
langt haben und auch weiterhin werden. 
 

Dass die Pandemie nochmal so zuschlägt wollte sicher kein Mensch wahrhaben. Hierzu muss 
man im Endeffekt Herrn Harnisch und Co loben, dass diese die Staffeln so klein gemacht haben. 
So ist es aktuell noch problemlos möglich die Liga komplett zu Ende zu spielen. Einzig der Start-
punkt wäre andersrum – sprich erst Liga und zum Ende der halbseitige Pokal – noch besser ge-
wesen, denn so wäre die Hinrunde schon durch und beim Pokal hätte man spontan auf den einfa-
chen K.O. Modus bauen können. Aber dennoch bin ich positiv, dass wir ab März auch wieder in 
den normalen Rhythmus beim Fußball kommen können. Ebenfalls ist es sehr positiv, dass wir di-
rekt Planungssicherheit aufgrund der Neuansetzungen erst im neuen Jahr erhalten haben. So ha-
be ich meine Jungs nach diesem langen „Corona-Jahr“ ohne individuelles Training bis Weihnach-
ten in die Winterpause geschickt. Nach den Feiertagen starten wir mit individuellen Einheiten in 
2er Gruppen um dann Mitte Januar, sofern wir dürfen, mit der Vorbereitung zu beginnen um An-
fang März wo die Nachholspiele wahrscheinlich terminiert werden voll da zu sein. 
 
Hoffen wir, dass die Pandemie nun mit einem zu erwartenden Impfstoff besiegt wird und wir Ama-
teurvereine bald wieder Zuschauer ohne aufwendige Hygienekonzepte auf Bratwurst, Bier und 
„geile“ Fußballfeste begrüßen dürfen. Denn das gibt uns Fußballern sicher Kraft die hoffentlich 
letzten Wochen / Monate ohne Mannschaftstraining und -spiele auszuhalten. 
 
Wie gesagt ist die Mannschaft auf Kurs und in Ihrer Zielsetzung klar positioniert. Ganz entschei-
dend ist aber auch, das neben dem Vorstand und der Mannschaft auch alle weiteren Mitglieder 
ihre Unterstützung zeigen, damit wir endlich wieder im Bezirk spielen werden. Denn mit dieser 
großen Überraschung hätte wohl vor mindestens 2 Jahren keiner gerechnet. Dazu ist es aber 
auch sehr wichtig, dass die jüngere Generation ihre Bereitschaft zeigt und aufbringt, sich ehren-
amtlich für den Verein zu engagieren. Es ist von unabdingbar, dass die bisherigen Amtsinhaber 
wie Platzwart u.a. in ihrer Arbeit unterstützt werden.“ 
______________________________________________________________________________ 
 

Zur neuen Saison stellt unser FCA wieder eine eigenständige 2. Herrenmannschaft. Die neu for-
mierte Mannschaft, um Trainer Azad Hesko, konnte gleich zu Beginn erste Erfolge verbuchen. So 
wurden in der neu ausgespielten Gruppenphase des Pokals alle drei Gruppenspiele gewonnen, 
was gleichbedeutend mit dem Gruppensieg und des Weiterkommens war. 
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Leider setzte es zum Start der Punktspielserie gleich zwei unglückliche Niederlagen, jedoch fand 
die Mannschaft am dritten Spieltag, mit einem umkämpften Sieg in Thiede, zurück in die Erfolgs-
spur. Als vorläufiger Höhepunkt wurde mit einem weiteren Sieg  das Pokalviertelfinale erreicht. 
Leider wurde die Mannschaft nach diesem Spiel, wie alle anderen, durch Corona ausgebremst. 
Bleibt zu hoffen das Azad seine Truppe im neuem Jahr weiter motivieren kann und die Saison er-
folgreich fortgesetzt werden kann. 
 

Unsere Ü-32-Mannschaft startete jetzt schon das zweite Jahr als Spielgemeinschaft mit dem FSV 
Fuhsetal in die Saison. Leider gibt es, bedingt durch vielen Spielen unter der Woche und zahlrei-
chen Schichtarbeitern, immer mal wieder Probleme eine Mannschafft zu stellen. Doch zum Glück 
wurden aus den Herrenmannschaften genügend Spieler abgestellt, so das kein Spiel abgesagt 
werden musste und einige „Nachwuchsspieler“ integriert werden konnten. Im Pokal kassierte man 
leider zwei Niederlagen, sodass in der Gruppenphase Endstation war. Im ersten Punktspiel muss-
te man sich leider der SG Jerstedt/Bredelem knapp mit 2:1 geschlagen geben. Doch am zweiten 
Spieltag konnte schon der erste Sieg in Rhüden eingefahren werden, somit konnte man sich mit 
einem positiven Ergebnis in die verfrühte Winterpause verabschieden. Zusagen wäre noch das bei 
unserer Alten Herren nicht unbedingt der Erfolg sondern der Spaß im Vordergrund steht. 
 

Die Ü-40 startete ohne personelle Not in die neue Sai-
son! Durch die zuverlässigen Zugänge, hier genannt 
Mike Wordaka, José Salguero, Andreas Maier und 
Sebastian Hortig, entspannte sich die Situation merk-
lich! Sportlich begann es vielversprechend mit einem 
Unentschieden gegen die Bärenstarke Truppe von 
Gartenstadt und einem Sieg in der ersten Pokalrunde. 
Nachdem Fümmelse in dieser Saison in der Salzgit-
terstaffel spielt und mit Ahlum und Destedt zwei richtig 
gute Truppen aufgestiegen sind, ist unsere Liga aus-

geglichener denn je! Viele Mannschaften begegnen sich auf Augenhöhe und Kleinigkeiten ent-
scheiden über den Sieg. Leider musste die Saison im November unterbrochen werden! Wir hoffen, 
dass dem Virus Einhalt geboten wird und es im neuen Jahr wieder losgehen kann! 
 

Nachfolgend ein Blick auf unsere Damenmannschaft, kommentiert von Wieland Karda. 
 

„Fußballdamen gehen gestärkt in ihre zweite Saison!“ 
 

Die junge Mannschaft ging in der Spielzeit 2019/2020 erstmals mit dem Trainergespann Wieland 
Karda und Marcel Thiemonds in den Ligaspielbetrieb als 7er-Mannschaft in der Nordharzklasse. 
Trotz hartem Start in die erste Saison und Abbruch dieser durch den Corona Lockdown, ließ sich 
das aus mehr als 20 Mädels bestehende Team nicht entmutigen oder gar entzweien. Ganz im Ge-
genteil: Noch vor dem Start der Vorbereitung konnte Jessica Dremmler als Spielertrainerin mit viel 
Erfahrung im Frauenfußball mit ins Boot geholt werden. Nach kurzfristigem Ausscheiden von 
Marcel Thiemonds bildet sie nun mit Wieland Karda das Trainerteam. Zusätzlich konnte sich die 
Mannschaft über die Rückkehr ihrer Kapitänin Anika Golombek (nach Geburt von Tochter Amara), 
sowie über den Gewinn der beiden Neuzugänge Christina Schmidt und Annika Nohl freuen, die 
allesamt zwischenmenschlich und fußballerisch eine echte Bereicherung bilden.  
 
Die Mannschaft hat seit dem Start der Vorbereitung große Fortschritte gemacht und befindet sich 
auf dem richtigen Weg. Im Training sieht man bereits sehr gute Ansätze, die es jetzt nur noch auf 
den Platz zu bringen gilt. 
 

Trotz vorzeitigem Aus in der Pokal-Runde sowie zwei punktlosen Spielen in der Liga sind deutliche 
Steigerungen zu sehen. Insbesondere die Niederlage gegen die SG Achim / Börßum / Hornburg 
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ging mit 1:2 denkbar knapp verloren. Die Mannschaft war von Marcel 
Thiemonds wie vor allen Spielen gut eingestellt worden. Lange hatte die 
Mannschaft auf einen Torerfolg gewartet, und letztlich war es 
Sophie Tannebaum (Foto rechts) welche der Mannschaft das ersehnte 
Tor bescherte. Es kann also nicht mehr lange dauern, bis die Damen 
ihren ersten Sieg einfahren. 
 
Alle aktiven in den Mannschaften, Trainer und Betreuer  wünschen ein 
frohes Fest und einen guten Rutsch ins neue Jahr 2021! Vor allen aber, 
bleibt gesund und hoffentlich bis bald auf dem Sportplatz! Wir freuen uns 
auf Euch! 
 

Wieland mit Jessica, Kai Sastedt und Marc Gustedt 
______________________________________________________________________________ 
 

China-Restaurant „Wan Bao“ stattet die 
1. Herren mit neuen Regenjacken aus 

 

Recht herzlich bedanken wir uns bei unserem Sponsor Wan Bao für die neuen Regenjacken. So-
mit ist jeder Spieler der 1. Herren gewappnet für Wind und Wetter. 

Nochmals bedanken wir uns für den netten Abend vor Ort im Restaurant, natürlich vor dem zwei-
tem Lockdown und unter Einhaltung der zu diesem Zeitpunkt geltenden Verordnungen bei lecke-
ren Speisen und Getränken. 

Wir möchten hier an ALLE appellieren das Ihr genauso wie wir in dieser schweren Zeit die regio-
nalen Lokale unterstützt. Alle Speisen lassen sich nach telefonischer Bestellung vor Ort bei 
Wan Bao in der Kommißstrasse 9a abholen, damit man sie zuhause genießen kann. 
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Möbelhof Adersheim übergab hochwertigen Grill an den Verein 
 

Anfang Oktober übergab Geschäftsführer Dirk Tesch zusammen mit Verwaltungsleiterin 
Katja Krella im Rahmen der vereinbarten Zusammenarbeit zwischen dem Möbelhof Adersheim 
und dem FC. Arminia Adersheim einen hochwertigen Weber-Grill Modell „Spirit“ an 
Marcus Schmerse und Hans-Herman Leiste. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Foto. Hs/ H. Seipold  -Wolfenbütteler Schaufenster 
V.L:. Marcus Schmerse; Hans-Hermann Leiste, Dirk Tesch, Katja Krella 

 

Der Vorstand bedankt sich ausdrücklich für diese Sachspende beim Möbelhof Adersheim. 
______________________________________________________________________________ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
____________________________________________________________________________ 
 

 
Werbepartner des FC. Arminia 
 
 
 

 

Getränkevertrieb Thomas Hanisch 
 

 Oderwaldstraße 33a 38312 Flöthe 
Inhaber : Thomas Hanisch 

 

 Öffnungszeiten 
 Telefon: 05341 / 892162 
 Mittwoch und Fax: 05341 / 892158 
 Freitag Mobil: 0176-73530426 
 14 Uhr bis 17 Uhr E-Mail: thomas-hanisch@.online.de 
 

 Wir liefern Getränke direkt ins Haus 
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Werbepartner des FC. Arminia 
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Informationen zu den Jugendmannschaften. 
 
Hallo liebe Arminen! 
 
Auch bei der Jugend (kann auch gar nicht anders sein) hat die Corona-Pandemie alles so weit im 
Griff, das die aktuelle Saison nicht zu Ende gespielt werden konnte. Es bleibt aber dennoch eini-
ges zum bisherigen Verlauf der Saison zu berichten. 
 
Unsere D-Jugend hat ein neues Trainerteam bekommen. Zusammen 
mit Till Barkowski hat Lennart Baumgart (letzte Saison Trainer der E-
Jugend) die Verantwortung übernommen. Beide haben sich einiges 
vorgenommen um unsere jungen Talente weiter voran zu bringen. In 
Abstimmung wurde das Trainingspensum auf zwei Tage in der Woche 
erhöht. Erfreulicherweise ist die Trainingsbeteiligung sehr gut. Im regu-
lären Spielbetrieb ist die Mannschaft im Pokal in der ersten Runde ge-
gen die JSG Salzgitter ausgeschieden. In den Punktspielen gab es 3 
Niederlagen bei einem Torverhältnis von 1:23. Ungeachtet das bisher 
leider noch keine Punkte eingefahren wurden, glauben wir, dass die 
Mannschaft auf einem guten Weg ist und es nur eine Frage der Zeit ist 
bis der Knoten platzt. Wir drücken der Mannschaft die Daumen.  Lennardt Baumgart 
 

Die E-Jugend wurde in diesem Jahr 
quasi „runderneuert“, da 14 (!) Spieler 
aus der F-Jugend hoch gekommen 
sind. Weiter wird der Kader durch 4 
Spieler verstärkt, welche aus der letz-
ten Saison verblieben sind. Zu Beginn 
der Saison war die Kaderstärke aller-
dings nicht ausreichend um 
2 Mannschaften zum Punktspielbetrieb 
zu melden. Mit Beginn der Saison ka-
men noch weitere 3 Jugendliche hinzu, 
so das wie vorgesehen doch noch eine 
zweite Mannschaft nachgemeldet wer-

den konnte. Wir betrachten den bisherigen Saisonverlauf als recht ordentlich. Nachdem die Mann-
schaft sehr knapp im Pokal gegen die JSG Destedt / Cremlingen verlor lief es in der Liga besser. 
Von den 4 Pflichtspielen konnte die Mannschaft 3 Spiele für sich entscheiden. Nur im letzten Spiel 
vor der erneuten „Corona-Pause“ gab es ein 4:6 gegen den BVG zu beklagen. 
 
Zusammengefasst sind wir mit der Jugendarbeit in diesem Jahr sehr zufrieden. Dieses ist auch 
dem großen Engagement aller Verantwortlichen zu verdanken. Wir blicken hoffnungsvoll auf das 
kommende Jahr und wünschen allen aktiven viel Erfolg. 
 
 
Mit sportlichen Grüßen! 
 

Marcel Schmerse und Sören Schweineberg 
 Sportliche Leitung Jugend 
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Werbepartner des FC. Arminia 

______________________________________________________________________________ 
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Wir gratulieren nachträglich unseren Vereinsmitgliedern: 

Zum 50. Geburtstag 
 

Stefan Gaschler am 06. August 2020 

Zum 60. Geburtstag 
 

Martin Burkutean am 03. Oktober 2020 

Zum 70. Geburtstag 
 

Ricarda Regent am 23. August 2020 

Zur Silberhochzeit 
 

Torsten Radmer am 02. Oktober 2020 
Daniel Schärling am 20. Oktober 2020 

P e r s o n a l i e n 

 

Zur Information 
 

Aktuelle E-Mai-Adresse des FC. Arminia Adersheim 
 

arminia-adersheim@web.de 

www.fc arminia.de 
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Germania sagt die Stadtmeisterschaft ab! 
 
Normalerweise steht zu Beginn eines jeden Jahres die inoffizielle Stadtmeisterschaft in Wolfenbüt-
tel an. Doch auch hier macht Corona einen dicken Strich durch die Rechnung. Nach Informationen 
des Wolfenbütteler Gesundheitsamtes und in Absprache mit der Stadt Wolfenbüttel ist eine Aus-
richtung aufgrund der Corona-Pandemie leider nicht möglich. 
 

Das Hallenfußball-Turnier muss im kommenden Jahr abgesagt werden. 
 
In den vergangenen 33 Jahren konnte das all-
seits beliebte Turnier am Anfang jeden Jahres 
durchgeführt werden und stand bei allen Fußball-
Begeisterten schon dick im Kalender. "Für das 
kommende Jahr 2021 müssen wir die 
Veranstaltung nun schweren Herzens leider ab-
sagen", wurde aus Germania-Kreisen bekannt 
gegeben. Grund für die Absage des Turniers, 
das immer im Januar ausgetragen wurde, sind 
die aktuellen Corona-Verordnungen des Landes 
Niedersachsen. Diese besagen, dass das Sport-
treiben nur mit bis zu 50 Personen möglich ist. 
An allen Turniertagen seien aber sieben bis acht 
Mannschaften á 10 Spieler, plus Trainer und Be-
treuer am Start. Bei dieser Größenordnung allein 
sei selbst das Fußballspielen nicht rechtens. 
Weiterhin offen sei auch die Frage, ob überhaupt 
Zuschauer aufgrund der schwer einzuschätzenden Lage zugelassen wären. Zumal sich die 

aktuellen Verordnungen - auch 
aufgrund der derzeit wieder 
steigenden Fallzahlen - bis An-
fang Januar noch ändern kön-
nen, begründet der Verein und 
betont: "Aufgrund all dieser Ein-
schränkungen erachten wir es 
als unverantwortlich und grob 
fahrlässig ein solches Turnier 
durchzuführen. Doch aufge-
schoben ist nicht aufgehoben. 
Es gibt nämlich schon einen 
Plan B. Als Alternative will der 
BV Germania nach ebenfalls 

bereits erfolgter Rücksprache mit der Stadt Wolfenbüttel und dem Hofbrauhaus Wolters, 
die inoffizielle Stadtmeisterschaft im Juni 2021 nach Beendigung aller Relegations- und 
Pokalspiele als Freiluft-Turnier in bekannter Form- und unter den dann vorherrschenden 
„Corona bedingten“ Einschränkungen - im MKN-Sport-Park durchführen. Weitere Informa-
tionen sollen zu gegebener Zeit folgen, versprechen die Germanen und fügen an: "Wir hof-
fen sehr, im Jahre 2022 das Turnier wieder in bekannter Form in der Halle durchführen zu 
können." 
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Werbepartner des FC. Arminia 

 
 
 
 
 
 

Der „Link“ für Euren Weihnachtseinkauf auf 
unserer Homepage! 
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Bericht der Tischtennisabteilung (Stand November 2020) 
 
Liebe Arminen, 
 
leider hat sich an der Situation zum Mitgliederstand in der Abteilung nichts geändert. Im Allgemei-
nen ist das Interesse am Tischtennissport stark rückläufig. Selbst die mitgliederstarken Vereine 
haben Probleme neue Mitglieder zu bekommen. Für uns kam nun noch der Beginn der Covid-19-
Pandemie hinzu. Damit war uns, nach der Schließung der Halle in Leinde durch die Behörden, 
selbst die Möglichkeit für den bis dahin durchgeführten Trainingsbetrieb genommen. Als dann die 
Halle wieder freigegeben wurde, war für immer noch keine Möglichkeit zur optimalen Nutzung der 
Halle gegeben. Als Nutzungsauflage galt zunächst das zunächst ein Abstand von 1,5 Meter ver-
langt wurde. Da wir derzeit nur noch vier aktive Spieler sind, hatten wir uns dahingehend ent-
schlossen nur noch Doppel zu spielen. Leider ist es uns aufgrund des erneuten angeordneten 
Lockdown und damit verbunden der erneuten Hallensperrung nicht möglich aktiv zu sein. Wie es 
nach dieser Zeit weiter geht, kann niemand mit Sicherheit sagen. Wir können nur die Entwicklung 
beobachten und das Beste hoffen. 
 
Euch allen wünsche ich trotz der nicht vorhersehbaren Ereignisse in diesem Jahr ein schönes 
Weihnachtsfest! Zum Jahreswechsel und für das neue Jahre alles Gute und bleibt gesund! 
 

 Wolfgang Manig 
 
Abteilungsleiter Tischtennis 
______________________________________________________________________________ 
 

Jahresversammlung 2021 
 
Entsprechend der satzungsgemäßen Vorgabe, hier §9 Abs. 2, soll die Jahresversammlung im ers-
ten Halbjahr stattfinden. Für 2021 ist die anstehende Jahresversammlung auf Samstag, den 
23. Januar terminiert. Bei Drucklegung dieser Ausgabe des Reports ist / war nicht absehbar, wie 
sich die Infektionszahlen zur anhaltenden Coronapandemie weiterentwickeln. Nach der derzeitigen 
Verlängerung der Kontaktbeschränkungen bis 20. Dezember ist nicht vorhersehbar wie sich die 
Situation darüber hinaus entwickelt. 
 
Sollte es zu einer Verlängerung der Auflagen wie geltende Kontaktbeschränkungen, die Dokumen-
tationspflicht der Versammlungsteilnehmer, die Abstandsregeln sowie die Regeln beim Zutritt 
kommen (und weiterem), ist es so gut wie ausgeschlossen die Versammlung am genannten Ter-
min stattfinden zu lassen. 
 
Es gilt zunächst die Entwicklung im Dezember wie auch in den Januar 2021 hinein zu beobachten. 
Der Vorstand wird / muss dann kurzfristig eine Entscheidung über den Termin und den Ort der 
Jahresversammlung treffen und wird diese bekannt geben. Eine Einladung zur Jahresversamm-
lung erfolgt damit kurzfristig. Hierzu sind die Mitglieder aufgefordert die Mitteilungen in der Tages-
presse, auf unserer Homepage, über Facebook sowie Instagram zu verfolgen. 
 
In Falle einer Terminverschiebung verbleibt der Geschäftsführende Vereinsvorstand bis zur Einbe-
rufung der Jahresversammlung zu einen, vom Vorstand festzulegenden Termin, in den bestehen-
den Ämtern. Dieses ist durch das COVID-19-Gesetz in Art 2 §5 Abs,1 geregelt bzw. rechtlich ab-
gesichert und gewährleistet damit die Geschäftsfähigkeit des Vereins. 



 


